
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

RETTET MICH !RETTET MICH !RETTET MICH !RETTET MICH !    
Kriege, politische Krisen oder andere 

existenzielle Nöte zwingen jedes Jahr viele 

tausend Menschen zur Flucht. Einen 

sicheren Staat können die wenigsten 

Flüchtlinge erreichen. Viele wollen 

irgendwann zurück ins Herkunftsland, doch 

das ist oft auf unabsehbare Zeit unmöglich. 

Viele sitzen ohne Aussicht auf ein 

menschenwürdiges Leben jahrelang in 

Lagern fest. Wir fordern, Flüchtlinge aus 

den schwierigen Verhältnissen in den 

Erstaufnahmestaaten nach Deutschland zu 

holen. Seit Jahren stellen viele Staaten 

jährliche Quoten für Flüchtlinge, 

"Resettlement" genannt, bereit. Obwohl 

auch die Bundesrepublik im Laufe ihrer 

Geschichte mehrfach  große Gruppen von 

Flüchtlingen aufnahm, ist sie bislang noch 

kein Resettlementstaat. Deutschland sollte 

sich verantwortungsvoll und konsequent 

beteiligen und Flüchtlinge regelmäßig 

aufnehmen. Die rechtlichen 

Voraussetzungen, Platz und finanzielle 

Mittel sind ausreichend vorhanden. 
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